



institut « La Salésienne »

route de de Veyrier 243 - Veyrier - Genève



maître d'ouvrage
Institut La Salésienne

architecte
atelier d'architecture
Jacques Bugna

type de procédure
concours sur invitation

programme
école primaire de 12 classes,
et réorganisation des aménagements extérieurs

conception
2008



Le projet architectural redéfinit une composition d'ensemble qui profite à l'ensemble de l'institut : Le couvert, véritable axe piétonnier, propose de créer un lien physique entre les différents corps de l'école. Il permet de rejoindre chaque bâtiment depuis la zone de dépose en étant protégé des intempéries.

L'école primaire présente un volume simple aux lignes pures et franches.

Le bâtiment de deux niveaux bénéficie de larges ouvertures offrant ainsi un bon éclairage naturel et une relation directe avec la nature environnante.

L'amphithéâtre (préau), le préau couvert et le terrain de sports forment un ensemble profitant au délassement des élèves.

L'amphithéâtre se situe en prolongement de la salle de gymnastique; il peut dès lors être utilisé en complément de cet espace lors de grandes manifestations. Le jardin pédagogique représente le cœur végétal de l'institut. Il se situe au centre du campus et se concrétise par une série d'espaces dédiés aux plantations.

